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JNSTITUINTE 

Senadores criticam 
comissão constitucional 

. GAZETA MERCAN • ' 
Desnecessária, esdrúxu

la, extemporânea, inade
quada. Esses adjetivos fo
ram empregados ontem, 
por senadores, para quali
ficar a proposta de emenda 
constitucional do presiden
te da Câmara, deputado 
Ulysses Guimarães 
(PMDB-SP), que cria uma 
comissão representativa 
do Congresso, destinada a 
legislar ordinariamente 
durante o período consti
tuinte. A sugestão de Ulys
ses não é apoiada por gran
de parcela do Senado, nem 
mesmo pelos lideres da 
Aliança Democrática, se
nadores Alfredo Campos 
(PMDB/MG) e Carlos 
Chiarelli (PFL/RS), o que 
indica a inviabilidade de a 
emenda tramitar no Con
gresso. O argumento prin
cipal dos senadores que a 
contestam é que eia extin
guiria o Senado, ferindo o 
princípio do bicameralis-
mo, informou a Agência 
Globo. 

Preocupado com a rea-
ção do Senado, Ulysses es
teve ontem pela manhã no 
Plenário daquela casa, pa
ra conversar com os sena
dores sobre o assunto. A 
ideia inicial era de a maté
ria ser abordada durante 
um almoço, ontem, mas foi 
abandonada porque o pre-

sidêfitê dá Câmara já tinha 
assumido o compromisso 
de encontrar-se com o afe 
quiteto Oscar Niemeyer. § 
almoço, segundo Alfredo 
Campos, ocorrerá no se
gundo semestre. Após sul 
visita ao Plenário, Ulyss# 
declarou que tinha ido até 
lá para abraçar os senadf-
res e pedir-lhes apoio pari 
a emenda. | 

Os líderes de todos os 
partidos na Câmara assi
naram requerimento de ur
gência para a matéria, par
tindo de dois pressupostos: 
o respeito ao presidente dji 
casa, autor da proposta, em 
constatação de que a C|? 
mara nada tem a perder 
com a sua aprovação. JJ 

Segundo o deputado José 
Fogaça, vicè-líder dl 
PMDB, a criação da comi» 
são legislativa, fortalecer! 
a Constituinte, ao retirarf 
caráter congressual da Ag> 
sembléia que será eleita 
em novembro, e que pedi
rá assim dedicar-se exclu
sivamente à elaboração <H 
nova Constituição, só de
pois disso assumindo fun
ções de Congresso. 

O líder do PFL» deputado 
José Lourenço, pessoal 
mente não é entusiasta d 
criação da comissão legi 
iativa, mas espera pròms" 
ciamento da bancada. 


